



## Dépôt du nom de société a l'INPI "Le Train"

-----  
Par Renzki

Bonjour,

Si certains d'entre vous ont entendu parler de cette société, ils projettent de louer des voies et des TGVs a la SNCF dans un futur proche. J'étais sous l'impression que un dépôt de nom d'entreprise ne pouvait pas être une description directed du produit ou service proposé.

Par exemple, la SNCF société nationale de chemins de fer, décrit le service mais cependant, c'est indirect car la nomination décrit que c'est la compagnie nationale, donc pas de soucis la dessus.

Pour moi, le nom "Le Train" est en effet 7ne description directe du service, et normalement il n'est pas possible de déposer un tel nom, afin de permettre à des autres entreprises de joie de la même ressource.

Je me suis moi même fait refuser un nom de produit qui n'existe pas 3ncore véritablement pour cette raison, j'ai donc dû oublier d'avoir un TM sur ce produit.

Merci